

IMMUNE FORTE DIRECT STICKS

ZINK UND SELENIUM UNTERSTÜTZEN DIE NORMALE FUNKTION DES IMMUNSYSTEMS
ZINC AND SELENIUM SUPPORT THE NORMAL FUNCTION OF THE IMMUNE SYSTEM



Immune Forte Direct



PREMIUM QUALITÄT
MADE IN GERMANY

Vitamine, Mineralstoffe und Spurenelemente sind für die Funktion des menschlichen Organismus besonders wichtig. Unsere körpereigenen Abwehrkräfte sind täglich zahlreichen Belastungen ausgesetzt. Vitamin C, Zink und Selen unterstützen die normale Funktion des Immunsystems und tragen dazu bei, die Zellen vor oxidativem Stress zu schützen, der durch freie Radikale entstehen kann. Vitamin C kann vom Körper weder selbst hergestellt noch lange gespeichert werden. Eine regelmäßige Zufuhr über die Nahrung ist deshalb wichtig. Pharmavital Immune Forte Direct ist ein hochwertiges Nahrungsergänzungsmittel, hergestellt und kontrolliert nach internationalen Qualitätsrichtlinien.

Vitamins, minerals and trace elements are particularly important for the function of the human organism. Our body's defenses are daily exposed to various stresses. Vitamin C, zinc and selenium contribute to the normal function of the immune system and help to protect cells from oxidative stress, which can be caused by free radicals. Vitamin C can not be synthesized and stored by the body itself. A regular supply of Vitamin C with the food is important. Pharmavital Immune Forte Direct is a high quality food supplement, produced and controlled according to international guidelines of quality.

VERPACKUNGSGRÖSSE / PACKAGING SIZE:
30 Beutel / Sticks = 60 g

NÄHRWERTINFORMATIONEN / NUTRITION INFORMATION

Nährwertberechnung / Nutritional values	pro / per 100 g	pro / per Stick
Energie / Energy	1045 kJ	21 kJ
	250 kcal	5 kcal
Fett / Fat	0,7 g	<0,1 g
davon gesättigte Fettsäuren / of which saturates fatty acids		
	0,7 g	<0,1 g
Kohlenhydrate / Carbohydrate	88,1 g	1,8 g
davon Zucker / of which sugar		
	0,7 g	<0,1 g
Eiweiß / Protein	<0,1 g	<0,1 g
Salz / Salt	<0,01 g	<0,01 g

ZUSAMMENSETZUNG / COMPOSITION

	pro / per Stick	%NRV*
Zink / Zinc	10 mg	100
L-Histidin / L-Histidine	50 mg	**
Vitamin C	40 mg	50
Selen / Selenium	50 µg	91

* NVR / NRV: Prozent der Referenzmengen für die tägliche Zufuhr von Vitaminen und Mineralstoffen gemäß Verordnung (EU) 1169/2011 / Nutrient reference values for the daily intake as defined in Regulation (EU) no. 1169/2011
** Noch keine Empfehlung vorhanden / No recommendation available.

ZUTATEN / INGREDIENTS

Bulking agent: sorbitol; acid: citric acid; zinc gluconate; L-histidine; L-ascorbic acid; anti-caking agent: magnesium salts of fatty acids; flavour: strawberry; sweetener: sucralose; sodium selenate.